

学級旗完成しました!!



各クラスとも、制作委員が協力してテキパキ取り組み、無事に完成できました。それぞれのクラスの思いの込められた学級旗は、これから1年間、いろんな場面でクラスを代表して掲げられる旗です。みんなで大切にしていきたいです。そして、学級旗の制作に関わってくれたメンバーが、クラスのために時間と力を使って制作してくれたことを忘れないことです。



《保護者のみなさまへ》

家庭訪問にご協力ありがとうございました。

4月24日から27日までの4日間、保護者のみなさまにはお忙しい中、お時間を作っていただき、ありがとうございました。どのご家庭も温かく迎えてくださったと聞き、2学年職員一同大変うれしく思っています。ただ一家庭あたり、ほんの短い時間でしたので、担任と十分なお話ができなかったかもわかりません。気になる点やご相談されたいことがありましたら、いつでも担任までご連絡いただけますようお願いいたします。

それから、5月12日(土)の午後12時05分から土曜参観が予定されていますので、是非お子さまの学校での生活をご覧いただけますようお願いいたします。

また、そのあとPTA総会、クラブ振興会総会が体育館で行われ、終了後本館2階多目的室にて「2年生トライやるウィーク説明会」を予定しております。内容が盛りだくさんになりますが、2年生になってからの学年の様子、トライやるウィークに向けて、またその期間中、保護者のみなさまご協力いただきたいこと、3年生での修学旅行費用の積み立てに関すること等、お話しさせていただく予定です。お忙しいとは思いますが、お時間がございましたらご参加いただけますよう、よろしくお願いいたします。

